



BARNIER  
INTERNATIONAL

**5 Pièces**

**132 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85170078**

**1 850 000 €**

**Paris 16<sup>Eme</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé au coeur des commerces de l'Avenue Victor Hugo, à deux pas de place Victor Hugo, Duplex au dernier étage d'un immeuble haussmanien. Au 5ème étage, séjour et salle à manger prolongée d'une vaste cuisine d'appoint plein Sud. Au 6ème étage, un palier dessert une chambre de maître avec sa salle de bains et son dressing, et deux autres chambres qui se partagent une salle de douche. Un parking en concession est proposé en sus au prix de 35 000 euros. Contact Sandrine Roche 0672840713 Honoraires à la charge du vendeur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 2,600 €/an - Montant estimé ...

Duplex apartment on the top floor of a Haussmann-style building among the shops on Avenue Victor Hugo, a stone's throw from Place Victor Hugo. 5th floor: living room and dining room extended by a vast south-facing eat-in kitchen. 6th floor: landing leading to a master bedroom with bathroom and walk-in wardrobe, and two other bedrooms sharing a shower room. A parking space is available in the building at an additional cost of €35,000. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 2,600 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage ...

## **BARNES TROCADERO**

81, Avenue Kleber - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

